

5番で伺った開催曜日について、ご意見、ご感想等がございましたら、ご記入ください。	運動会の開催時期を「春」としている。(今年度はコロナ禍によりスポーツフェスティバル)時期についてご意見、ご感想等がございましたら、ご記入ください。	コロナ感染拡大防止のために、延期せずに無観客でライブ配信としたことについて、ご意見、ご感想等がございましたら、ご記入ください。	運動会(今年度はスポーツフェスタ)全般について、ご意見、ご感想等がございましたら、ご記入ください。
		とても良かったです。正直言ってこの環境でご参加くださいと言われても行きたくないと思ってしまう。でも、他の保護者の方々が参加しているのに自分が参加していないと子供が残念がると思うので、今回のやり方はベストだと思いました。コロナが終息してもこのやり方を希望します。仕事で行けないなどのことを考えるととても良かったです。	
	気候を考えると、春の開催が一番適切かと思います。	様々なことに配慮した中で、子ども、保護者共に楽しめる一番適切な形であったかと思います。	感染症対策で本当にいろいろと大変な中、子どもたちのために企画、運営等ありがとうございました。子どもが毎日練習を頑張っている姿や、本番を楽しみにする姿を見て、とても嬉しく思いました。先生方に感謝いたします。
	コロナ禍であると共に、今後どのような状況になるともわからないので、春に出来ない場合は今年度は延期とするよりは、時期をずらして秋に開催するなどの対応が今後必要になってくると思います。	とても良かったと思います。密にもならず大きな混乱も招かず、とても素晴らしい対応だったと思います。ライブ配信にした事で、保護者も体調に関係なく観覧出来ましたし、子供達も広い校庭でのびのびと普段の様子を見せてくれてとても良かったです。	今年度はお屋前に終わる運動会でしたが、今後もこの様な形でも良いのではないかと思います。家族でお弁当を囲んでお昼を食べたりするのも一つの思い出にはなりますが、親の負担もありますし何より保護者が見に行けなかったりした場合やお弁当を一人で食べなければいけない子供の事を考えたら、給食の方が良いのではないかと思います。新しい行事として、今回のスポーツフェスタは全体的にとっても良かったです。
	コロナ禍であると共に、今後どのような状況になるともわからないので、春に出来ない場合は今年度は延期とするよりは、時期をずらして秋に開催するなどの対応が今後必要になってくると思います。	とても良かったと思います。密にもならず大きな混乱も招かず、とても素晴らしい対応だったと思います。ライブ配信にした事で、保護者も体調に関係なく観覧出来ましたし、子供達も広い校庭でのびのびと普段の様子を見せてくれてとても良かったです。	今年度はお屋前に終わる運動会でしたが、今後もこの様な形でも良いのではないかと思います。家族でお弁当を囲んでお昼を食べたりするのも一つの思い出にはなりますが、親の負担もありますし何より保護者が見に行けなかったりした場合やお弁当を一人で食べなければいけない子供の事を考えたら、給食の方が良いのではないかと思います。新しい行事として、今回のスポーツフェスタは全体的にとっても良かったです。
		延期しても、直接見たかったです。	
学校の事情によるので、どちらでも良いです。平日の場合、LIVE配信のアーカイブがあると嬉しいです。	今のままでよいです。	延期してもいつできるかわからないので、配信でも開催していただき、ありがとうございました。	競技だけの配信で、開会式などの中継がないのが少し残念。新しい校長先生がどんな方なのか、どんな話しをされるのか、関心があったので。 スポーツフェスティバル、開催してくださり、ありがとうございました。 最終学年なので、運営についても責任感をもって取り組む我が子供達が楽しそうにやっている姿を見て、短い時間でも開催出来たのは、とても良かったです。先生方ありがとうございました。
		お隣の松戸市では先週土曜日に運動会が行われた学校では、同じように3部制で当初の土小のように各家庭1枚までの観覧ができたそうです。 外で行われる今回の場合は千葉県では緊急事態宣言が出ていなかったため、観客をいれてよかったのではないかと思います。配信でも十分に伝わりましたので先生方のご尽力に大変感謝	

	秋の行事が他にあるから春になっているのであれば良いと思います	外なので人数制限があれば見に行きたいとは思いましたがコロナ観戦拡大防止は重要なことで先のことも分からない中だったので日程変えずにライブ配信でも納得できました。	スポーツフェスタはやはり種目も少ないですしさみしい気持ちはありました。ですがその中で先生方が色々考えて準備して下さったのも伝わりました。特にカメラワークが良くて思っていたよりも子ども達をちゃんと確認することができて良かったです。
	修学旅行や林間学校のスケジュールの兼ね合いもあると思いますので、学校側の調整に従います。近年は5月だろうが9月だろうが暑いのでどちらにせよその年の気候の運もありますしね。	ライブ配信すごくよかったです！観客もいないし、保護者が撮るよりよっぽど観やすかったです。	平日、無観客、ライブ配信、給食有り、全てにおいて申し分ございませんでした！スローガンも子供たちの自立を促すものばかりで素晴らしいと思います。あとは組体操があれば完璧。
	秋の方が準備期間もある様に思えます	妥当な判断であったと思います	簡略化したスポーツフェスタでも十分であったとは思いますが。コロナ禍で仲間をお互いに応援(声を出して)し合う事が出来ない期間が子どもの発達に影響しないと良いな、と願うばかりです。
	新しい環境に慣れることで精一杯な場合もあるので、可能ならば秋頃にして欲しいです。	直接、見られなかったことは正直に言うと残念ですが…日々変わる状況やリスクを考慮した上で最大限を尽くして下さい先生方に心から感謝します。ありがとうございました。	
平日だと保護者、応援可の場合も観に行けない可能性がらあるため。また、お手伝い等の調整が難しいため。		ライブ配信や無観客、実施について意見はないが、同じ市内でも運動会として例年通りの開催をする学校や保護者観覧OK等、違いがある事に違和感を感じた。	◇仕方ないのかもしれないがリレー等、1.2番をは走っている子しか映らず自分の子の頑張ってる姿がわからなかった為に不平等さを感じた。 小さくてもよいかから定点等、全体が見られると尚よかった。 ◇5.6年生に対してのチェッコリダンス(おしりを振る)には幼さと違和感を感じる。 子どもも嫌がっていた。 ◇ダンスをするのであれば例年通りとは言わずとも5.6年生ならではのプログラムがあったのではないかな。  全体的にライブ配信に期待をしていただけに残念であった。ほぼ子どもが映っていなかったので帰宅し感想を聞かれて困ってしまった。
		画像は鮮明で思ったよりはっきり分かりました。校長先生や児童の表情が大きく映ったのが良かったです。画面が切り替わるのも良かったです。事前準備や当日の対応は大変だったと思います。撮影された方もお疲れ様でした。	コロナ禍でも工夫をこらしても良い内容になったと思います。感染対策をしながら開催いただきありがとうございます。先生方の負荷軽減には平日開催もメリットがあるかと感じました。
		ライブ配信で保護者も子供達の様子や頑張りを見る事ができ、子供達と感動を共有できました。1週間見られる形にして下さったおかげで、仕事の夫も後ほど見る事ができるので有難いです。	蔓延防止が発令され、制限もある中で、開催の為に沢山の課題もあった事と存じます。子供達の為に先生方も一丸となってご尽力下さり、本当にありがとうございました。

<p>コロナが終息するまでは観覧禁止にしたほうがいいし、観覧禁止なら平日でも土日でも関係ないと思う。</p>	<p>春開催は一年生は入学したばかりでなかなか大変だと思うが、この辺りの幼稚園はほぼ秋に運動会をやるので、日程が被るよりは春の方がいいと思う。</p>	<p>無観客に関しては仕方のないことだと思うが、近隣の小学校で観覧出来た話を聞くと、同じ柏市内なのに何故なのか多少の不満は出てくる。そこは統一してほしい。また、ライブ配信で門の外に見に来ている保護者が映っていた。みんな見に行きたい気持ちは同じなのに、きちんとルールを守った保護者が損をした気分になった。見に来ていた保護者には学校側から注意して帰すなどの対処をしてほしいと思う。</p>	<p>細かい事だが、2年生の徒競走が、カーブがあるのにインコースもアウトコースもスタートの位置が同じな事が疑問だった。コロナ禍で少しでも接触を避けた方が良さのだから、スタート位置をずらしてコースを外れる事なく走る方が良かったし、公平に競走できたと思う。</p> <p>また、今後コロナが完全に終息するには時間がかかると思うので、運動会の場所取りやお弁当などは検討する必要があると思う。</p>
		<p>時期的に無観客は当然の選択で、先の読めないまま延期や中止になるより、見たい所が見られないもどかしさはあるけれど、離れた場所にいる家族なども、安全安心な場所からライブで楽しむ事ができて、とても良かったと思います。</p>	<p>ライブ配信でしたが、フリーズすることが多く残念  短期間、短時間の中、子供たちも先生方もたくさん頑張ってくれている事が、配信や準備段階からうかがえました。  ありがとうございました。</p>
	<p>しょうがないと思う。</p>	<p>良かったと思う。</p>	<p>みんな頑張っていて良かった。</p>
<p>うちは何曜日でも大丈夫です。</p>	<p>いつでもいいと思います。</p>	<p>いいと思います。  学校の判断なので、学校の意見に任せます。</p>	<p>とてもよかったです。  ありがとうございました。</p>
	<p>子供の身体に負担がかからなければ(熱中症の心配など)時期は春でも秋でも構わないと思う。</p>	<p>今回の開催で良かったと思う。コロナ禍では、延期しても保護者が直に見学出来る保証は無いため。</p>	
<p>平日でも土日でも仕事休んでも見に行きたいからどちらでもいい。</p>	<p>臨機応変でいい。どっちにも利点欠点がある。</p>	<p>工夫して保護者を入れても良かったと思う。教室や廊下から、子供たちも観戦できたよ良かったと思う。ライブ配信を期待したが、自分の子がどこにいるかわからなくてがっかりした。</p>	<p>下の子たちが上の子たちの頑張りを見れないのはつまらないと思う。</p>
	<p>9月は残暑厳しく熱中症も心配なので今後も春開催が良いと思います。</p>	<p>去年に引き続き運動会での成長が見れず残念だと思っていたところライブ配信があり  コロナ禍でもしっかり子供達の様子が見れて嬉しかったです。期待以上にライブ配信が見やすくて良かったです！</p>	<p>コロナ禍が終わっても今後もライブ配信を導入して欲しいと思いました！  プロのカメラマンが撮影されていたのでしょうか、とても見やすくて運動会混雑の中、親がビデオ撮影するよりもクオリティが高く良かったです！！</p>
	<p>初めは入学しすぐ運動会は子供も大変かなと感じた事もありましたが今は「春」開催でもいいのではと思います。</p>	<p>開催自体中止になる学校も多い中、縮小ながらも開催でき良かったと思います。ライブ配信になってしまいましたがみんなの一生懸命な姿が見れました。小学校最後のイベントだったのでできれば、近くで応援してあげたかったです。</p>	<p>各学年時間も短くなってしまいましたがどの児童も一生懸命やっていたのが伝わってきました。  先生方、お疲れ様でした。</p>
<p>屋外とは言え、密にならないことが大事だから</p>	<p>春でも暑しいし、練習期間も短いことから、10月もしくは11月開催が良い。</p>	<p>延期しても確実に出来るとは限らないので良い判断だと思います。</p>	<p>動画の撮影、もう少し多方面から(東門側から)も撮って欲しかったです。</p>
<p>次の日が休みでないとその日の映像を家族で見ながら食事をしながら沢山話したりする事ができないので、金曜、土曜、日曜がいいです。</p>	<p>春だと完成度が低いので、昔みたいに秋開催になったら良いな～と思います。</p>	<p>六年生の親だけでも見に行けたら良かったな。と思いました。あと、YouTubeだと思い出に残すことができないのでDVDとか何かデータにして配って欲しいです！  直接見に行っても見つけづらい自分の子…画面の中で探すのは難しすぎました！  みんな、頑張って普段通りだな！と言うのは伝わってきたので、子供達にとってはよかったのかな。直接応援したかった！</p>	<p>みんな、このコロナ禍でできることを精一杯頑張っていて、楽しんでくれたと思います！かっこよかったです！</p>

下の子が帰ってきてしまうので、午前中に、終わるなら平日の方が行きやすいです！	自分自身学生の頃から、春の開催だったので、馴染みがあり、春でも良いが、学校やクラスに慣れた頃の秋もみたい気がする	しかたのない事ですが、小学校になってから、初めての運動会だったので、一学年ずつの運動会にして、見学して見たかった！ライブ配信では、本当によくみて、やっとわかる程度しか、子供が見れなかったのが、寂しい。(他の学校では学年ごとにやってみに行けると噂を聞いたので)	もう少し近くに寄ったり、色んな角度から見たかった、全体を写すなら、何回かにわけて、近くで撮影して欲しい。 チェッコリ玉入れは可愛いくて、しかも競技になっていて面白かったです。 徒競走にカーブがあるのは少し走りづらそうだとおもいました。 ライブ配信ありがとうございます。少しでも子供が頑張る姿を観られて良かったです。
	梅雨で雨が多いのと、昨今は気温が高くなっているので秋でも良い。	秋まで待っても同じだったと思うので時期はよい。ただやはり観戦はしたかったので保護者入れ替えでやって欲しかった。	今後も配信をするとして前提で改善して欲しかった点はカメラ数です。大玉転がしでは我が子が千年桜の裏交代だったためにほとんど映りませんでした。グラウンドの中に位置するので一台では難しいのは重々承知ですが、カメラを増やしていただいて後日編集の上配信していただければ嬉しいです。
	春は気候的にもよいと思います。	子供達の健康を第一に考えていただき、感謝しております。ライブ配信という形でも、子供の頑張る様子が見ることができ、よかったです。	
	春は気候的によいと思う。		こどもより、一部の保護者の方が外から観戦していたことが残念だと聞きました。 子供たちの気持ちを大切にさせていただきたいと思いました。
学校のご都合に合わせてます。			先生方のご尽力に感謝いたします。動画配信ということで、子どもの顔がわからないかもしれないと思っておりましたが、はっきりとわかってよかったです。
			もう少し種目があってもよかったです。
	春は気候的に良いと思います。	ライブ配信でも、6年生の熱量が伝わってきました。こども達の頑張る姿を見ることができ、感謝しております。	コロナ禍でも、スポーツフェスティバルが開催出来るように工夫して下さりありがとうございます。 6年生としての役割を果たそうと努力している子供たちを見て、誇らしく思いました。 お疲れ様でした。
			もう少し子供の活躍する姿が見たかったです。 2種目しもなく、あつという間でした。
平日でも構わないのですが、昨日今日ぐらいの暑さと、練習を続けてきた疲労で帰宅してから今日が金曜日ならよかったと言っていたので、この季節で週のと真ん中にやるのは子供達がかわいそう	最近は春でも気温が高い日が多いので、気温で春を選んでいるのであれば秋でも変わらないと思う		コロナで練習が思うようにできなかったのもあるとは思いますが、リレーのバトン受け渡し等もう少しうまくできるようになればもっと迫力がつき見ていて更に楽しめたと思う。また、部活動もなかなかできないのでしようがないとは思いますが、子供達の走り方走るフォーム等もっと上手になれる要素がたくさんあったなあと思った。
	春の方が、暑すぎなくていいと思います。	延期になると、働いてるので、見れないとかになるので、ライブ配信はいいと思います。	
	気温的に秋より適していて賛成	中止にはしなかったこと、無観客の分、ライブ配信という配慮をしていただけて大変ありがたい。	練習期間や感染防止の中の練習の仕方を考えると、短くて仕方ない。

<p>どちらでも仕事休みにして見に行きます</p>	<p>臨機応変でいいのでは。</p>	<p>延期するかどうかはいろんな意見があると思うからどちらでもいい。 ただ、最後の年くらい見たかった。YouTubeではうちの子のリレーは映されなかった。 去年から全く学校での様子がわからない。仕事を頑張る様子などみれるかなと思っていたが、映らなかった。全員が満遍なく映るのはむずかしいとおもうけど、ある程度の期間があるのだから、3台ほど回すとか、無観客ライブ配信にするなら、ライブ配信を充実させてほしい。</p>	<p>工夫すれば保護者の観戦もできたのではないのでしょうか。飲食をしない、観戦できる保護者は2人だけ、マスクを外さない、演技する学年だけの入れ替え制のビデオ席を設けるなど。そのためなら保護者も準備や片付けなど手伝います。 土小中学校は周りの学校と比べても工夫が足りないと思う。やめるならきっぱりやめて延期する、やるならしっかり対策をしてしっかりやってほしい。子供はすごく楽しかったと言っています。久々のイベントだったと。 先生がたお疲れ様でした。</p>
	<p>ここ最近春も暑くて熱中症に気をつけなければいけないから、もう少し涼しい時期がやる方も見る方もいいかなと思う</p>		
<p>日程の設定や保護者を入れるかどうか決めにくかったと思いますが、雨天時の延期予定日含め途中で案内が変更されたのは、ライブ配信でもリアルタイムで見たい就労している保護者からすると、仕事の調整が大変と感じまし</p>	<p>天候気温ともに今回は子どもたちにとってちょうどよかったと思う。</p>	<p>ライブ配信はありがたかった。 ただ、自分の子の競技の様子が、スタート位置とカメラ位置、カメラワークの関係からかまってく写っておらず、親子でとても残念に感じました。直接見たかったです。</p>	<p>子供達の練習から本番の一生懸命な頑張りはもちろん、六年生の子供達がしっかり全体のお手伝いをされていて素晴らしいなと思いました。ぎゅっと凝縮した種目選定となりましたが、子どもたちの頑張りから成長を感じました。先生方もコロナ対策もある運営は相当大変だったと思いますが、ありがとうございました。</p>
	<p>気候も安定しているため良いと思う。</p>	<p>非常に良かった。 学校の対応の良さに安心している。</p>	<p>非常に良い取り組みだと思った。 欲を言えば、何レース目かわかるアナウンスがあればわかりやすいと思う。 なにより、この状況化で安全に行事してくれた学校に感謝です。 大変な動画配信もしてくださってありがとうございました。</p>
<p>学校のご都合に合わせてます。</p>		<p>今回のように動画配信していただくことで、仕事にも支障がなく、本人の解説つきで家族全員で動画を見ることができたのはとてもよかったです。</p>	<p>今回の高学年の種目がとても良かったです。チェッコリダンスを全力でやると息子から予告はありましたが、チーム全体が全力でやろうといういい雰囲気とても良かったです。そして、全員で走るリレーも感動しました。いつもは選手だけが走るリレーですが、全員が参加できるリレーってとてもいいものだなあと感じました。たいして速くない息子が友達から「抜かせよ」と応援されている声があったり、本人が自分の力でチームを勝たせたかった、そうすればバトンミスをした友達が落ち込まなかったと言っていたりと、今までそんな姿を見たことがなかったので驚きました。子どもの自信や責任感の芽生えを感じ、全員でリレーをするという決断をくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。リレーの結果発表が4位でも明るく盛り上げていて、今日だけでなく毎日楽しく過ごせると子供達の為に考えて下さって、感謝しています！ 中止、延期せずに形を変えてやってくださってとても嬉しかったです！ 子供が毎日、練習の様子を嬉しそうに話していました！ もう少し競技があるとよかったかなと思います。</p>
		<p>ライブ配信、映像も綺麗で色々な角度から見る事が出来てとても嬉しかったです！ コロナの中、思い出が映像で残せるのが有り難いです。</p>	
	<p>幼稚園は秋なので小学校が春だと助かります。</p>	<p>去年はなかったのでライブ配信でも出来てよかった。</p>	
	<p>団結力が高まるので春の方がいい</p>	<p>とても良かったです。</p>	<p>感動しました。</p>
<p>土日はゆっくり休ませたいから平日開催がいいです。</p>	<p>秋は行事が集中するから春開催がいいと思います。</p>	<p>とてもありがたいと思いました。ありがとうございます。</p>	

		最初はYouTubeに期待しておらず秋に延期のがいいと思ってましたが実際YouTubeのライブ配信を視聴したらなかなか見やすく楽しめました！ありがとうございました！ とても良かったです！ありがとうございました！	子供の成長が見れるので必ず毎年開催してほしいです。去年なかったのですがその分秋も開催してほしいです！
	秋は台風シーズンもあり天候安定しないので、春の開催がいいと思います。	コロナ禍の中、趣向を凝らして開催頂きありがとうございました。十分子供の成長を感じました。	1日行事になってしまうので、今年度のように学年を区切って開催でもいいのでは？と思いました。
平日でも次の日が休みの日に開催が良い(金曜や祝日の前日)	練習がそこまで必要でない種目のみであったので、とても良い時期だったと思春が望ましい。	ライブ配信でも画像も良く見えあったので、良かったです	この状況で満足な内容でした
開催日の翌日に子供たちが休める日に開催して頂きたい。金曜日や祝日の前日に開催して頂きたいと思います。		素晴らしいと思う。 ライブ配信してくれた事に感謝している。	今後も無観客を継続して頂きたい。
今回のようなライブ配信をして頂けるのなら、平日や休日、どちらでも子供の様子が見られて感動しました。	春に設定し、今回のような状況下であれば延期も出来る環境でいいと思います。	祖父や祖母は体調の観点からも、家でライブ配信を観覧できることは嬉しいと言っています。コロナが終息しても、出来ればライブ配信も平行して実施して頂きたいです。 休みがとれない父親も同感のようです。	
		このコロナ禍の状況で無観客はいたしかたないと思っていたのですが、他校では分散で運動会を開催し保護者も見に行けるようにしている場所があることを知り当校だけなんで？って気持ちに少しなっていました。	カメラは固定だと写る人が限られてしまう競技もある為状況に応じて動いて撮影して頂けると良いと思いました。
やっぱり、運動会と言えば、朝から、お弁当を作って、応援に行つて、を、やりたいです。	特になし	直接、見たかったけれど、致し方ないことだと思います。先生方には大変なご苦労をかけまして、ありがとうございました。	手伝えることがあれば、なんでもやりますので、声をかけてください！
コロナ禍での今までのような開催は望まない。ただ、思い出となる場面。親子(祖父母)で味わいたい。ので、土日がよい。入れ替え制でもいいので、その場にやはり	年間を通して、春が、学校側がよいのであれば良いと思います。	スポフェス出来たことに感謝いたします。 数日前万国旗が青空の中に校庭についたのを見たとき、子供達が喜ぶのを想像した。実際ライブ配信みると、まさに、運動会！楽しそうで土っすらしくて、よかったです。本当にありがとうございました。	先生方には、感謝しかございません。しいていえば、高学年リレーは、一周がよくなると。あと、情報が子どもから聞いていたが、やっぱり自分の子を探すのが大変でした。お天気もよく、子供は今日出来たことに喜んでました。ソーラン節もやりたかったみたいです。
	気温が昔とは違って今は5月でも熱射病になるくらい暑い日もあるので、秋の開催でも良いと思います。	延期してほしかったと心底思いました。 近隣の学校は延期にしているのだから、秋とかに延期して生で子供達の姿を見たかったです。 コロナ禍で何もイベントがないので、せめてそれくらいしてほしかったと思います。 子供も親が見に来られない事を残念がっていました。	一昨年のように5月でも真夏日の様な暑さの日に開催すると、見ていて子供達の体調が心配になるので、今後暑さが和らいだ頃に開催する事を検討して頂きたいです。
個々の家庭によって違うので、すべてに合わせるの難しいと承知。当方は平日が良いけれど、土日の需要が多いと思います。	1年生を考えると秋の運動会がより良いのではないかとと思われるが、真夏、真冬以外ならいつでも良いと思います	非常に残念ではありますが、やむを得ない対処だと思います。先生がたのご足労、お察し致します。	興奮して応援させていただきました。あたたかいお心遣いに感謝いたします。 ありがとうございました
		自分の目でみたかった！	
前もって日にちが分かればいつでも良い	10月頃だと良い		
	春の運動会は、気候もちょうど良いので良いと思います。	コロナが落ち着くを待っていたら何も出来ないのでは、延期せずに無観客ライブ配信をした事は良かったと思います。	
無観客なのであれば、平日でも土日でもどちらでも良いです。		子どもたちの頑張っている姿が見られてとても嬉しかったです。ありがとうございました。	無観客のライブ配信なら、スポーツフェスタではなく、運動会をして欲しかったです。

無観客なのであれば、平日でも土日でもどちらでもいいです。		子どもたちの頑張っている姿が見られてとても嬉しかったです。ありがとうございました。	無観客のライブ配信なら、スポーツフェスタではなく、運動会をして欲しかったです。
ライブ配信があれば、平日・土日どちらでも良いかと思えます。	春にこだわらずに時期をみて開催した方が良いと思う。	そこらへんの意志決定については学校側の判断で良いと思います。	・子供達のがんばってる姿が見れて楽しかったです。 ・秋～冬の持久走大会も開催してもらえると嬉しいです。 ・来年は選抜選手のリレーも見たいです。
		ライブ配信はとても良かった。子供達の楽しんでいる姿が見られ安心しました。	種目数や競技時間等、丁度良かったと思う。自宅で皆で楽しく観戦できて良かったです。
	秋の行事の調整もあるとは思いますが、やはり臨機応変に春にできなければ秋にずらして開催してもらえるとありがたい。秋に運動会が出来る学校が羨ましいとも思う。		親としてはもっと色々な競技を見たいと思っていましたが、子どもがとても楽しかったまた来年もしたいと言って帰ってきたので良かったと思う。
	気候的にもいいと思う。	非常によかった。 安全に運動会が出来たことに感謝です。	非常に良い。 このような状況にもかかわらず、感染対策をしながら運動会を開催してくださった学校に感謝です。 動画配信も非常に良かったです。 レース順番がわかりにくかったので、アナウンス等があればもっとよかったです。
		やはりライブ配信だと見れなかった部分があったので、行って見たかったです。	
どちらでも構わない。	良いと思う。	非常によかった。 少人数で安全に行うのが第一。	とても良かった。 行事は出来ないだろうと思っていたので、非常に良かった。 感染対策をしながら運動会をしてくださった先生方ありがとうございました。 ライブ配信もとても良かったです。 色々な角度からみれたのも大変良かったです。 先生方もお忙しい中、本当にありがとうございました。
せつかくなので、父親にも観てもらいやすいほうがいい。		ライブ配信をして頂いたのは良かったが、あまり子供が観れなかったのが残念でした。学年ごとに日程を変えてやるなど、人数調整しつつでも観戦したかった	
		小学校最後の運動会だったので、6年生だからこそできる競技など、観てみたかった。 観戦できず残念でした	
	開催時期は春がいいと思います。練習を通して、クラス替えからの新しい環境に馴染むのにちょうどいいと思います。	いろいろと見通しの立たない中、試行錯誤してくださり、臨機応変な対応が良かったです。YouTube配信はとても良かったです。	暑い中、お疲れ様でした。

		ご判断とても難しいと思いますが、早期に理由とともに発信してくださいるので、納得感もあり、最適なご判断だと思います。	子どもたちの一生懸命な姿、楽しそうな姿を見ることができ、幸せな気持ちを抱きながら応援しました。同じ時を同じ場で過ごした気分です。 どんなことが起こり、どんな作戦を立てたのか、詳しく教えてくださいました。少ない種目でしたが、子供たちはとても大きな達成感を得ていると思います。 そして、上級生への感謝の気持ちや6年生は上級生の責任感、できることを一生懸命に挑戦すること…など、行事を通してたくさんの学びを得ていることが伝わってきました。 この場を作っていただき、先生方のご指導に心から感謝申し上げます とても感動しました。来年は皆で応援できると良いですね。
平日開催にしたところで、休みを取って参加する保護者がたくさんいるので、コロナ対策にはならないと思う。 土日開催にして、午前と午後、さらに土曜日と日曜日に学年ごとに開催日は特に問題視しない	今は、夏がとても暑いので、健康面からも春の開催は賛成です。	出来れば生で観戦したかったが、この様な状態でも子供達の活躍を配信という形で見せて戴けて感謝しています。先生方の日頃の努力と子供達への愛情が伝わってきました。ありがとうございます 無観客ライブ配信は賛成です。 ただ、学年によって、カメラからの位置が遠いのか、写りが悪く感じました。 紅組、白組、それぞれ映すカメラを用意し、2画面に分けて配信してもいいのではないのでしょうか。 あの映像の中から、我が子を探し出すのはとても大変です。	無観客のライブ配信をするのであれば、後日、そのDVDなどを配布して(もしくは購入、もしくはダウンロードさせて)ほしいと思いました。 子供の記念にビデオに収めたいと思っても取りに行くこともできないので。
	時期は良いと思う	無観客にした意味がよくわからない。 市内小学校で無観客は土小のみ。学年ごとに時間を分けて開催しているのであれば、客を入れても人数を抑えられ、感染のリスクは抑えられるのではないかと。 現在、大規模イベントであっても、観客数を抑えた中で開催している良かったと思います。	客を入れない事に踏み切った理由が知りたい。 親が観覧する事での感染のリスクをどの様に想定したのか。納得のいく説明を求めます。
コロナ禍でなくても平日開催でかまわない。土日でも。	気候と学校のスケジュールを考えていただけたら、良いと思います。 行事をこなすのが目的ではないので、そこまでのアプローチをしっかり指導できる状態でのスケジュール作成、よろしくをお願いします。		
	例年「春」ですし秋より過ごしやすく感じます。	実際は、その場で応援したかったので無観客は残念に思いましたが延期にも中止にもならなかった事が一番です。ライブ配信という形も本人や他の家族が観る事が出来ましたし例年と違いゆっくり	この厳しい現状の中、先生方が色々と考えて下さり1つの大きな行事が開催出来た事を嬉しく思います。ありがとうございました。

<p>行事については仕事をお休みする為、平日でも良かった</p>		<p>延期して親が参観できるようにしてほしかった。 ライブ配信は見づらかった。</p>	<p>全てにおいて納得いかない。  市内の小学校全てが無観客なら諦めるが2クラスしかない土小学校で分散で開催してるにも関わらず無観客にした理由がわからない。 先生方の自己満足ではないか。 親としては小学校に入学し始めてのイベントなのにライブ配信にされ、我が子がちゃんと映ってない、頑張っている姿が見られなくてとても残念。 延期になれば親としては仕事を休んでも参観したかった。 親の気持ちを考えてほしい。  今回このような結果になったこと、校長をはじめ、きちんと説明し納得いく回答をしてほしい。</p>
		<p>少し見づらい自分の子が何処にいるかわからないでも様子を見られたのは良かった</p>	<p>早くコロナが落ち着いて直接応援に行きたいです</p>
<p>5月も暑い日が増えてきたので(練習～本番まで)熱中症が心配になります。 少し涼しくなってくる 10月後半～11月でも良いのではと思います。</p>		<p>無観客ですと大人が先生方だけで子供が見えないはあまりなく主役！という感じで見れたので私はとても良かったです。 電波が良ければ私は良いと思います。 子供達も大人に囲まれると多分緊張したりする子もいるので練習してきた通り自然にできて良い場面が見れるのかなと思います。 本人達が見返せるのもとても良いと思います！今回とても喜んでいました！</p>	
		<p>やむおえないと思います</p>	
		<p>子供の負担を考えたら(延期で気持ちが途切れたり)これで良かったと思う。</p>	<p>来年は運動会が出来たら良いなと思います。大勢がお昼を食べる事にまだ問題があるような状態であれば、運動会はお昼までも構わないと考えます。</p>
		<p>コロナ禍で行事が少ない制限もあり貴重なので低・中・高学年用に分けてDVD販売して欲しい。もしくは写真販売。</p>	<p>準備等、先生方が全てしてくださったようで、とても大変だったと思います。ありがとうございました。開催嬉しかったです。</p>
<p>私は仕事が土日が忙しく平日休みなので平日開催はありがたいです。今は土日仕事の方も多いですし今回はライブ配信でしたが平日は良いと思いました。</p>	<p>昔は秋、今は春開催ですが、ここ数年は春でも25℃超えの暑い日も多く、段々四季が無くなってきています。5～10月頃まで暑い日も多いので11月くらいの開催だと熱中症の心配もあまり無いのではと思</p>	<p>中止の学校もあると聞きましたし、延期や中止せずにライブ配信でスポフェスを開催していただいたことは大変嬉しく思います。ライブ配信において、いろいろ大変だったと思いますが先生方の努力や子供達の頑張りが画面からたくさん伝わりました。ありがとうございます。</p>	<p>今年も中止になるかなと思っていましたので、スポフェスとして初めてライブ配信の形で開催されたことが何よりです。子供も練習が始まってからは日に日に集中しているように感じましたし頑張っているんだなと感じました。当日も頑張りや成長が画面を通して見れました。嬉しく思います。今後も運動会を楽しみにしています。</p>
<p>今はコロナ禍で、平日開催はやむを得ないと思いますが、平日は仕事をしているので、保護者が見に行ける場合はもう少し早めに、運動会の日にちがわかっていたらよかったですと思いました。 (毎年運動会、土曜開催だったの</p>		<p>最後の運動会だったので保護者1人だけでも見る場所を間隔を空けたりし、決めて参観できたらよかったですと思いました。日々状況が変わっていくので、延期せずにライブ配信で、子ども達がスポーツフェスタという形で今年度行事が行う事ができた事は本当に良かったと思います。</p>	<p>先生方には準備、練習、当日の動画配信など、色々感染対策をされスポーツフェスタを開催していただきありがとうございました。  子どもも楽しかった！と嬉しそうに帰ってきました。 去年は運動会ができなかったの、今年スポーツフェスタとしてですが、行事ができて本当に良かったと思います。</p>

			<p>先生方には準備、練習、当日の動画配信など、色々感染対策をされスポーツフェスタを開催していただきありがとうございました。</p> <p>去年は運動会出来なかったので、小学校に入り初めての運動会。練習の時から楽しさが伝わってきていました。当日も楽しかったよ！と嬉しそうに帰ってきました。今年もスポーツフェスタとしてですが、行事ができて本当に良かったと思います。ありがとうございました。</p>
	暑さのことを考えると今時期が良いと思います。	ライブ配信とても良かったです。ただ映し方などはすこし工夫がひつようなとは思いました。	<p>少し見に行っている方がいらっしゃるように見受けられたのが残念です。立ち止まって見ている方には立ち止まらないように声をかける等されていたかもしれませんが、、、難しいかとは思いますが、全員がルールが守れるような施策が取校長先生をはじめ、先生方におかれましては長く続くコロナ渦の中、感染対策を実行しながら子供達にスポーツの楽しさをご指導いただく事は大変な事だったと存じます。</p> <p>子供達の楽しそうに輝く笑顔や成長をライブ配信にて見学出来た事、大変感謝しております。ありがとうございました。</p> <p>子供からの聞き取りでは、他学年の競技が気になり授業に集中出来なかった様です。休み時間の観戦ではなくライブ配信で見学したかったと話しておりました。</p>
		<p>無観客でも子供達はいきいきとスポーツを楽しんでいた事が素晴らしいかったです。</p> <p>運動会の観戦は子供も親も楽しみではありますが、このコロナ禍で子供達を守る為には、両親だけであっても多数の大人が学校に出向かない事が学校にウイルスを持ち込まない方法だと考えます。</p> <p>ライブ配信で子供の楽しんでいる姿や成長が見学出来て大変満足です。子供が帰宅してから、再度一緒にYouTubeを見て楽しい時間を過ごしました。</p>	<p>運動会はとても素晴らしい行事だと思います。コロナが落ち着いたから、また今まで通りのような運動会の時間になるよう、願っています。他の子どもたちががんばる様子を応援したり、自分の出番にドキドキしたり、一生懸命に学校全体で取り組むエネルギーは、生きる力をつけるためにとても大切なことだと思っています。先生方の素晴らしい努力なくしてはできない最高のイベントだと思います。ありがとうございました。</p>
学校での子供の様子を見られる機会が、非常に少ないので運動会は家族で見たい。また平日なのであれば子供の疲労などを考慮し、金曜日がよかったです。	11月頃の方がよいと思いますが、コロナで大変な時期にこのような機会を設けて下さり、大変有意義でありがたい時間であったと感じています。何かに向かって練習し、ドキドキしながら迎える当日の様子は、やはり各行事にしかない素晴らしさだと実感しました。本当にありがとうございました。	素晴らしいアイデアだったと思います。今できることを最大限に楽しむ姿勢は、創意工夫の大切さを知り、おかれた状況に負けない強さを生むと思いました。	ライブ配信はないよりあった方がよかったが、やはり実際に我が子の様子を最初から最後までこの目できちんと見たかった。
コロナ禍で平日開催の場合は、今回のように保護者の観戦はない方がよい。もっと早く観戦がある無しの伝達がないと仕事の調整がつかない	必ず春でなくても良いと思う	コロナの感染状況は延期をしたところで読めないの、良い判断だと思う 急な実施だったし、無観客であるのは公平でよかった。	ライブ配信はアナウンスが聞き取りにくく何年生？うちの子は？？となったので ライブ配信向けにも音声入力をしてもらえるとよかった

生活リズムを崩したくないので土日開催はあまり嬉しくありません。土日休みの家庭ばかりではないので。	1年生にとっては春開催は早いかなと思ってます。初めての小学校での生活、勉強さらに運動会の練習と初めから負担が多い。	よかったと思うが、低学年の部では1年生がなかなか映らずもややしました。また、個人的にはコロナ禍でマスクをつけての開催は果たして必要なかとも思ってます。子供にとって規模を縮小してでもやる必要があったのかと思っています。	今年のようにYouTubeでの配信にしてほしいと思いました。観覧席を取るのがとても大変。人によっては人数に見合わない場所取りをしている方もいて公平ではないと感じています。
	昔の様に秋開催希望。春開催だと涼しいけど、練習期間が短く子供の満足感もちがってくると思います。	色々な対策をして大変だったと思います、開催ありがとうございました！子供達の頑張ってる姿、笑顔が見られて良かったです。	画面上だと子供を探しづらいですね！データを残したいのでDVDとかにしてもらいたいです。
		ライブ配信良かったです。どんな形であれ、みられて良かった。	今年は頑張ってる姿がみられて良かった。
下の幼稚園の送りで、生配信で見たいのに、間に合わないから、土日の方が有難い。	運動会は秋がいい！春でも秋でも、実際に見れるものがよい。	最初の予定通り、学年別入れ替え制で観戦したかった。ライブ配信じゃ、我が子がよくわからない。特にゴール順位見づらい。	子どもたち、どこまで我慢させるんですか？外で3密にならない運動会くらい、ちゃんとやってもらいたい。
じじばばが、見方わからないから、土日なら一緒に見れる	どちらでもよい	学年別入れ替え制がよかった。配信もないよりはいいけど、自分の子が見えない。躍動感伝わら	応援も、声出し出来ないかわりに、ペットボトルなどで音を出したり、もう少し盛り上げて欲しかった。
時間、日にち、人数、感染対策など配慮の上、運動会の開催を望みます。		感染対策の上、人数制限ありでも開催をお願いしたい。	ダンスやリレーなども見たかったです。
スポーツフェスタは久しぶりの行事だったので、保護者に運動能力を見せるというよりも、子供達に団結する事の大切さや、弱者に対しても互いに支え合う心を思い出す事を最優先にして欲しかったので、保護者を優先せずに学校側と子供達に負担がかからないスケジュールリングでやっていただければ構わないと思っていました	毎年春は入学したての新一年生が学校に慣れる前に、体育の時に沢山怒られていて、かわいそうだなと思っていました。近隣の小学校も秋開催に変更しているようなので、検討してみたらいかがでしょうか。	応援が届かないので残念 無観客、ライブ配信を支持します。ライブ配信は見にくい所も撮影していただいて、非常に良かったと思います。とても楽しめましたし、子供も見て喜んでいました。	2年前に簡素化して、昼食前に終わって、給食を食べて帰るというパターンがありました。それが良いと私は思っています。今回の全員が出るリレーはとても良かったです。テントに関してですが、子供達全員が入れるように購入する事をお勧めします。おそらく、テントは115周年で購入して以来導入していないので、伊藤教頭がおられた時にベルマークの点数をお聞きしましたが、テント購入が可能な位貯まっています。よろしくお祈りします。
		ライブでなく直接応援したい	
	このまま春が良い。残暑が厳しいため、9・10月だと熱中症が心配である。5月の開催であればクラス替えをしてすぐの行事なので、運動会によりクラスの団結力も高まるのでは？		
	春も秋も暑さが問題になっているので、11月頃はどうかかなと思う。	松戸市では延期や土日での観客を入れての開催だったので差が大きいと感じたが、感染拡大の点でいえばやむを得ないライブ配信は有り難い。	この状況下でも子供達がやる気が出るような開催をして頂き感謝です。今後規模縮小であっても子供が高揚できるようなものであってほしいと希望します。
	今年度は秋にするべきだったと思います。	何も今この時期に急いでやらずに、秋にずらすべきだったと思います。秋になればまた状況も変わってきたかもしれません。ましてや蔓延防止期間中に無理矢理やる必要があったのでしょうか。近隣校は秋にずらしたと聞いています。なぜ土小が、時期をずらさず、この時期に行うのか、しっかりと説明が欲しかったです。	

	逆に、蔓延防止の今、近隣小学校のように秋にずらすなどせず、あえてこの時期に行ったのでしょうか。	なぜ、蔓延防止のこの時期に、保護者も来校禁止(何人か見にきていた保護者らしき人が、動画に映り込んでいましたが)、種目も縮小と、全てが中途半端な状態にもかかわらず、無理矢理行ったのでしょうか。	全てが中途半端だったように思います。動画配信はとても大変な作業だとは思いますが、我が家の子はほとんど映っていませんでした。種目も2つと少なく、せめて選抜リレーくらいはやって欲しかったです。また、無観客とはいえ、見に来ている保護者もいるように見えました。なぜ学校側は注意しなかったのでしょうか。家で真面目に動画配信を見ている方が、損をしている気分です。このご時世、動画配信はやむを得ないと思いますが、秋にずらすか、種目は目一杯やって欲しかったです。メリハリのない学校行事、残念に思います。ぜひ、持久走大会だけは開催してください。
		開催して下さり、中継もして下さり、ありがたかったです。	
	秋の天候は不安定なことが多いと感じるので、春で良いと思います。	延期しても予定通りとはいきませんので、これで良かったと思います。配信に感謝しております。	他学年の頑張りを間近で感じられる良い機会であることも承知しておりますが、今回のような時期でも2学年ごとで取り組めたことは子供たちの成長に繋がったと感じております。先生方には感謝申し上げます。
	我が家は中学受験にチャレンジ予定なので、春だと助かります！新学年スタートしてすぐのほうが、友達とも仲良くなれるのでよいと思います。	先生方が試行錯誤しながら尽力いただいたことに大変感謝しております。動画みやすかったです。子供たちが頑張る姿を見ると、こちらも元気がでますね。たいへんな状況ですが、危機に面したときにどう工夫するか、この経験は将来役立つのではと思っています。	中学年は、ダンス等もあってよかったかなーなんて思いますが、練習時間確保が難しかったですかね。でも、久々の学校行事でいい思い出ができました！
		個人的には、児童会長ががんばっているお子さんの話も聞きたかったので閉会式までライブ配信みたかったです！	先生方のご尽力に感謝しています。ありがとうございました！6年最後ですが、一生の思い出になると思います！
	いいと思います～	開催して頂いた事、ライブ配信はとてもありがたく思ってます。出来れば、各家庭1名でも観覧があると嬉しかったです～	大変な状況のなか、開催ありがとうございました～。LINE配信のなかでも先生方の配慮が感じられ、感謝です～
平日でも、日時が指定されていれば調整出来る為問題ない。	春に限定せず、秋等で日程調整が出来るのであればそれでも良いと思います。	ライブ配信は先生方の負担も大きかったと思いますが、正直、子供を発見するのが難しかったので、延期でも良かったかなと思います。	先生方のご尽力に感謝しかありません。子供も見に来てほしかったとは言っていましたが、長きに渡り活動が制限される中でスポーツフェスタを実施出来た事はとても嬉しかったです。有難うございました。
	何年暑さが厳しくなってるので、春が望ましいと思います。練習時期からテントの設置してほしいです。		春だと練習時間が短くなるので、出来る範囲で子どもの頑張りが観れるだけで、幸せです。
	一年生の時に、入学して翌月には運動会の練習で先生の指導も厳しく、運動大好きな子が、体育が嫌だと言って、さらに学校も嫌だと言い始めてしまった時が困りました。秋だったら良かったのにと思いました。毎年、この時期に大変だっ	昨年は中止で、今年は最終学年なので、できれば秋に延期で通常通りの運動会が見たかったなという思いもあります。ただ、ワクチンの普及が遅れているので秋に延期した場合でも、通常通り開催できるのかは疑問ですが。	
		昨年は中止で今年はライブ配信。やむを得ないとおもいます。子供はそれでも緊張するし全力でがんばっていて良かったです。	
	運動会の開催時期は、気候のいい春がいいです。秋の学校は台風で何度も延期になるとよく聞くので。	ライブ配信でも親にみてもらえれば、子供は嬉しいことが分かりました。また子自身が運動会の映像を見て楽しんでました。	
	準備等のことも考え、気候のいい春が良いです。	無観客で構わないので、子供達にコロナ禍でもやれる範囲内の行事を体験させてもらえるのは、とても嬉しいです。また、ライブ配信のおかげで単身赴任で遠く離れている夫もスポーツフェスタを見ることができました。	コロナ禍でスポーツフェスタのような大勢が集まる行事を行うことは、先生達の負担が多く、大変だったと思います。そんな中、子供達に運動会という貴重な体験をさせて下さり本当にありがとうございました。

平日は、親が仕事で参加が難しい。雨天順延は、全く対応出来ない。子供のみで開催ならば平日開催で問題ない。		現在の状況でできる行事に工夫していただき、ありがたかった。2年生にして初めての運動会を経験できて、子供自身がとても楽しめたのが一番良かった。親はライブ配信を子供と見ながらたくさん話しができたのも良かった。	
	五月晴れという言葉があるように、スポーツには最適の陽気で良い。クラス替え間もなくで児童達の団結も強まる契機となる。秋は冷えると春とは比にならなく寒く、観客にとってもきつい。という理由で、今のまま春の開催が良いと思う。	ご英断。延期にすることによる児童達のモチベーション低下や、学習進度計画の見直しによる学校側の余計な混乱を避けた、素晴らしいご判断と思う。	申し上げにくい事だが、練習時、大声で先生に怒られ、練習の時間が怖いと子どもが家で話していて心配だった。
	涼しい時期がよい		
コロナ渦のなか、行事をして頂いたことに本当に感謝しています。ただ保護者可の学校もあったので、せめて6年の保護者だけでも…と羨ましく思いました。	賛成です。熱中症対策を考えても、とても良いと思います。	賛成です。主役は子どもたちです。観戦のためだけに日にちを変えるのは主旨が違うと思います。	競技の中でリレーを見るが楽しかったです。今までの様に選抜リレーは見応えもあり良いと思いますが、全員リレーは色んな速さの子どもたちがいるので更に見応えがあると思いました。
	いいと思います。	子どもたちのことを考えていいと思います。	
		子供たちが楽しめたのであればいいと思います(^) ただこれが何年も続いてリレーとか生で見れないのは子供達も親に見てもらえずかわいそうですが、もうコロナなので一概には言えませんね。仕方がないのかなと。	
土日が仕事の保護者もいます。いつやってもやると決まった日に休みなり有給なりをとって参観すると思うのでいつやっても同じで		直接行った時には見られないスタートやゴールの正面で見られるのはとてもよいです。ダンスなどの場合は逆効果ですが。	準備中の静止画に問題を感じました。日頃の活動や練習時などの写真をスライドで流したり、児童や先生へのインタビューなど、飽きさせない工夫が必要だと思いました。
例えばLIVE配信でも、運動会(スポーツフェスタ)などイベントの日にはゆっくり子供と向き合えるように仕事のない日(多くの人は土曜日か日曜日)にした方が子供にとっても親にとっても良いと思うので	比較的暑くない春が安全面を配慮するのなら良いと思う	いつコロナが終息するか分からないので仕方ないと思う。無観客で淋しいのと可哀想な気持ちはあるが中止になるよりは良かった。子供達の楽しみなどが減って我慢を強いている時間が続いている事への不憫な気持ちや色々な工夫や配慮をしてくださっている先生方への感謝の想いなど、様々な感情が混じり、泣きながらLIVE配信を見させて頂きました。	どんな形であれ中止にせず、色々な配慮のもと子供達に貴重な経験の場を与えて頂いて、感謝します。ありがとうございました
		ライブ配信のみですと子供を探すのが大変で、初めての運動会だったので、やはり直接見たい気持ちもあり、延期するのも良かったのでは、と思います。	
		秋に延期するなどすれば、もしかしたら直接見る事も可能だったのかな、と思いました。ライブ配信だけだと、子供を探すのがやはり大変ではありました。	
平日でも土日開催でも構いませんが、日程が決まり次第出来るだけ早く知らせて頂きたいです。	春で良いと思います。	人数制限、時間制限があっても保護者としては生で観たり撮影したりしたかったので、とても残念でした。生で観られない以上、ライブ配信はあって良かったです。	同じ柏市内の小学校でも学校によって随分と対応が多様でとても不思議に思いました。予定通り土曜日に保護者の人数制限有りです普通開催した学校や延期となった学校等…開催方法を決定する前に保護者の意見や希望も聞いて欲しかったです。
仕事をしているので、できれば土日の方が調整がしやすいです			

<p>設問の5番とは、種目や演技のことでしょうか。それとも、6番の間違いでしょうか。開催曜日については、何も無理矢理この蔓延防止中にやらなくても、秋にずらせば、普通に土曜日にできたかもしれませんね。ここで延期して、秋もまだコロナが落ち着かなければ、平日にやっても異論はありませんでしたが。</p>	<p>ありえない決断だったと思います。なぜこの時期に無理矢理やったのですか。近隣の増尾西小学校は秋にずらしたそうです。</p>	<p>延期をするべきでした。そうすれば、もっと多くの種目ができたかもしれませんが、もっと近隣小学校の情報を集約して、市内統一等、足並みを揃えてください。近い小学校同士でこんなにも格差があることは、子供も遺憾に思っています。</p>	<p>まず、この蔓延防止時期に無理矢理やることではなかったです。無観客、種目短縮等、全てが中途半端で、「スポーツフェスタで目指す姿」なんて、そんなちょこっとしかやらないのに叶うわけがないですね。取ってつけた目標としか考えられません。そんなこと、保護者に聞かないでください。また、近隣小学校と足並みを揃えてください。中原小はもともと秋に行う学校ですが、増尾西小は今年度秋にずらしたそうです。また、酒井根東小は6月に行う予定だそうですが、保護者2名まで可のようです。それに、種目がありえません。酒井根東小の4年生は花笠音頭を踊るそうです。土小は玉入れ、大玉転がしと、練習の手間が短く済むからですか？あまりにも手抜きではないのでしょうか。しかも、花笠音頭の方が大玉転がしよりも感染リスクが低いのではないのでしょうか。さらには、5・6年生にチェッコリ玉入れ、あれは本当にありえません。かわいそすぎます。何を考えてるのでしょうか。何も考えられないから、1・2年生と同じ種目にしたのですか？選抜りレーもない、応援合戦もない、その代わりにチェッコリ玉入れ。それは1・2年生の恒例種目です。屈辱的です。</p>
<p>土日開催は、家族で(父親も)参観できる貴重な機会。6年生の親子競技(二人三脚)では、父母は成長を劇的に感じられるし、子供も親と参加する最後の機会だと思います。</p>	<p>熱中症予防の観点から、良いと思う。</p>	<p>子供たちにとって、準備してきたことを日程通りにできたことが良かったと思う。親の参観のために運動会があるわけでもなく、配信でも子供たちの活動を見せてもらうことができありがたいと思う。</p>	<p>子供たちが楽しそうにして、無観客でも、競技に緊張感があって一生懸命やっていることが見てとれたので、例年の運動会に近い活動ができたのだと感じ、良かったなと思った。条件の許す限りと工夫して、指導・開催してくださった先生方に感謝申し上げます。</p>
		<p>なにより中止よりは、よかったです。開催日に向けて、学校や子どもたちも気持ちを準備していると思うので、予定通りにやることにメリットがあるとおもいます。</p>	<p>ライブ配信は、来場可能な場合でも、その場に来られない保護者や親族でも見られる可能性が広がり、可能なら毎回やってほしいとおもいました。一週間まで見られるのも、来られなかった保護者などの救済になると思います。</p> <p>ライブ配信では、大きな画面で見ても、同じ服装なので、自分の子供がどれか判断がつかなかったのも、靴下や髪留めなどの目印をつけることを許可していただけると、よいかと思います。</p> <p>また、途中からみたので、いま、プログラムのどの部分かわからず、見逃したかもしれないと焦りました。前日に「〇レース目、〇列目」を覚えてもらったのは大変参考になりましたが、配信中、いま何レース目かな？というのがわからなくなることもあり、放送委員さんに言っていたらありがたいなと思いました。</p> <p>カメラワークや、休憩のテロップなどは、よかったです。</p> <p>色々書きましたが、ライブ配信にチャレンジしてくださった先生と学校には、大変感謝しております。子供のイベントは、家族にとってかけがえのない思い出になります。ライブ配信ですが、雰囲気も味わえて楽しめました。ありがとうございます。</p>
		<p>ライブ配信はよいが、現在何年生、や何の競技か、など表示があると分かりやすかった。</p>	

			マスクを付けたまま、走ったり、玉入れしたり…競技中は、学校からマスクを外しているとの指導はなかったみたいですが、気温が上がっている時に、運動だけでも熱中症の危険があるのに、マスクしたままだと自殺行為だと思いました… 今回は事故が、たまたまなかったのが良かったですが、小5の男児がマスク着用で持久走をして死亡したみたいなのが起きたら大変です。 土小も、そうならないように、運動時のマスクはせずとも、感染対策開催いただけたことに感謝しております。
	「スポーツの秋」と言われるように、秋開催の方が子供たちの絆も深まっている気がします。	とてもありがたかったです。	
		保護者としてはとてもありがたかったです。子供にとっても、小学校最後の大会を経験でき、子供の成長に繋がったと感じています 土南部小は、同じ条件下で、保護者一名の見学が可能であった。市内の小学校くらい、方針を統一してほしい。 ライブ配信するなら、カメラの台数を増やし、いろんな角度から撮ってもらいたい。角度的に開会式や閉会式は2年生メインで、玉入れは、真ん中のみで外側の子が映らなくて、徒競走以外、何も映っていなかった。	開催いただけただけでも大変感謝しております。
	秋の方がいい。		校門に移る数人の保護者、小さな子ども？の声。見にいきたいけど、学校側の提示を守っている親が、規則を守る親が損？をするのは間違っていると思う。2学年に分けたわけだし、土小の生徒数を考えれば、保護者一名ずつくらいの見学は有りだったのではないかと思います。土小やその付近で感染者が出ていないのにも関わらず、やり方が厳し過ぎます。
	近隣幼稚園は秋なので小学校が春だと助かる		
今はシフト休みが多いため			
			練習期間中も当日も、家では疲れた筋肉痛だ、とか言いながらも、毎日充実している感じが見られ、とても良かったです。
		やむを得ないと思う	
	このまま春開催でいいと思います。	感染拡大防止のために無観客は仕方ないけど、やはり子ども親も物足りなさを感じました。ライブ配信があったことは、ありがたいです 今回、無観客というお知らせをいただきましたが実際には観に行く保護者も多くいるのでは？と予想をしていました。でも予想に反し運動会を見ようと保護者が集まってしまうということもなく、また子供達も伸び伸びと活動している姿が見られたので良かったと思います。ライブ配信にした事で子供の姿が見られるので安心できました。動画配信も1週間あるので仕事をしている私も都合の良い時間に見られたのも有り難かったです。 これから梅雨の時期にもなりますし、子供の精神的、体力的にも練習期間が長くなると心配になりますので延期をしないで良かったと思います。 本当なら小学校最後の運動会なので親子競技も楽しみにしていたし、子供が実際に競技をしている姿を見たかったところですが、こんな大変なコロナ禍でも中止にしないでスポーツフェスティバル	
		仮に保護者を入れ替え制にしても交代時に多少の混雑はあるだろうし、早め(前の学年の時)に来て場所を確保しようとする人や各家庭の制限人数を設けても守らない人は一定数います。先生方が熟慮して下さった事も十分理解出来ます。動画配信だけでも有難いと思っております。	11回答でも述べましたが、直前まで状況がどうなるかわからないので、あらゆるパターンを想定しご苦労された事と思います。ありがとうございました。

	入学したり、進級してから毎日、暑い中練習があるのは、大変なので、秋でもいいのではないかと思います。		
		低学年の玉入れの撮影が手前ばかりで奥やはしっこがうつってなくて、残念でした。	去年は運動会がなかったのに、似たような形でも、開催できて、良かった。 子どもが楽しかったようで喜んでいたので、良かった。 ありがとうございました。 6年生は他の学年のお手伝い、また先生方は、お疲れ様でした。
	コロナ禍など、その年その時期によって開催時期は変更しても良いと思います。なるべく子供たちの頑張ってる姿を生でみたいというのが希望なので。	ワクチン接種が今よりは進んでいると思われる、秋に変更しても良かったのかなあと少し思います。	いろいろな感染対策をしながらだが、親の観覧を有りにしてもよかったのではないかとこの気持ちです。だが、コロナ禍大変なことが多い中安全にスポーツフェスタを実行してくれたことは感謝しています。
	昨年の状況を鑑みるとコロナ禍においては秋に回してもよかったかもしれませんが、いかなる場合もやむを得ないなと感じています。	直接観れなかったことは残念ですが、ライブ配信があったことで臨場感を味わえ、また、子どもに対しても「頑張ったね」と気持ちをこめて言うことができました。ありがとうございました。	いろいろな準備、配慮大変だったと思いますが、きちんと開会式や進行のある素晴らしいスポーツフェスタを見せて頂いて感謝しております。ありがとうございました。
	秋にしてほしかった。 他の学校は秋に変更になったり、春にもかかわらず保護者の参観が可能だったりとしていたようです。 学年ごとに時間を割って時間も人数も少なかったのだから、1人でも保護者参観を認めてほしかった。  柏市内でこうもバラツキがあると、不公平に感じてしまいます。	ライブ配信は先生方の工夫や努力がよくわかりました。 が、やはり予想していた通り、我が子が大事な時に映っていないことがありました。 YouTubeの動画を自分のスマホやパソコンに取り込む方法もあるなら教えていただきたいです。	土小は柏市の小学校の中でもかなり感染防止のために気をつけた対応にしたと思います。 来年こそはいつも通りの、応援合戦あり、リレーありの活気ある運動会になることを願っています。
できれば土日。 蔓延防止など出ているなら平日でも良いと思います。	できれば秋に延期してほしかったです。	自分の目で見たかったです。 でも、見に行けない中でのライブ配信は少しでもみれたのは良かったです。	5.6年のチェッコリダンスには驚きました。 もっと見応えのあるもの、5.6年らしい迫力のあるものを期待してたので。
	台風に影響されない春でいいと思う。	去年は運動会そのものが中止だったので、ライブ配信でも見られただけ良かったと思うが、1時間という短い時間と競技種目の少なさに驚いた。低学年・中学年・高学年と分けるなら、日程を分けて各学年もっと充実した内容で開催しても良かったのでは？競技をしていない学年は「授業」だったようだが、校庭が賑やかだと気が散って授業に集中できないのではないかと、とも思った。実際、子ども	画面上で観るリレーでは、校庭に立って観るリレーよりスピード感が感じられないことを知った。生で観たら子ども達の真剣な眼差しや喜ぶ表情、悔し涙も見ることができて、見ている側も涙がこぼれた... コロナ禍なので仕方ないが、やはり従来の形の運動会を子ども達には楽しんでもらいたいし、その姿を見たいと切に願います。
			発表時間や学年に合わせた保護者の観覧はあったほうが良い。 実際に観覧するのとライブ配信は子供も大人も感動が全然違うと
		妥当な判断だと思います。	
	春はクラス替えもある為、運動会やスポーツフェスティバルを通して、クラスや仲間とのコミュニケーションや団結力が生まれる良い時期だと思います。	ライブ配信は本当に有難く、先生方のご苦勞を思うと感謝の思いしかありません。本当にありがとうございます。 コロナで誰も先の状況がわからないため、今出来ることを出来る形でやれた事は、とても良かったと思います。  ライブ配信で、カメラが一台ですと、リレー等で半周の差が開いた場合、カメラが追いつかないので、もし可能ならカメラ2台体制で其々写してもらえたら、見切れるお子様もいないと思いました。	子供が書いてくれた目標を見て、逞しく成長している事を知り嬉しく思いました。 子供達の一生懸命な姿を見る事が出来て本当に嬉しかったです！！！！ ありがとうございました☺

<p>仕事をしている方も多いと思うので、土日開催が望ましいと思うが、ライブ配信があれば平日開催でも良いと思います。</p>	<p>新学期になってすぐの次期で、1年生は特に小学校に上がりたてで日常生活に慣れない事も多い中、運動会の練習も、となると慌ただしくないか心配です。秋の運動会でも良いのでは、と思っていました。</p>	<p>直接応援に行きたかったが、やむを得ない。ライブ配信で見られたので、子供が帰ってきた時に、頑張ってるのを見てたよ！と伝えられ、子供も喜んでいました。</p>	<p>ライブ配信した映像をデータ化していただきたい。また、撮影業者を入れて、写真撮影して貰いたかった。</p>
<p>開催日はいつでも構わないが見に行けるようにしてほしい。</p>	<p>時期はいつでも良い。保護者がみれるようにしてください。</p>	<p>柏市の規定。柏市からの指導。など市のせいにしていましたが、近隣学校では延期なし無観客は土小だけだったように思います。</p> <p>もうちょっと近隣学校と足並みを揃えないと不満が出るかと思いません。</p> <p>難しいとは思いますが同じ場所からの撮影ばかりだったためうつっている子いない子の差が激しくかんじました。</p>	<p>初めから諦めモードで保護者なしの判断は辛いです。近隣学校ではなんとか保護者が見に来れるようにと試行錯誤している様子が伺えました。</p> <p>1学年何クラスもあるマンモス校ならまだ理解はできますが、、、土小の規模で学年を分けて小規模開催になったのに保護者がダメな理由がわかりませんでした。柏市のガイドラインに反している箇所が不明でした。納得ができなかったです。</p> <p>また、雨天延期になっても(当時は延期日程は蔓延防止対策期間外)保護者はこれませんという旨のメールを拝見した際にあぁ、めんどくさいんだな。と第一に感じました。お気持ちはわかりますが、蔓防だから保護者はご遠慮だったのに蔓防期間じゃなくてもダメって、、、もう対応がめんどくさいからちやちゃつとやりたいんだな。とそれしか思いませんでした。そんなお気持ちでの開催なので子供の成長なんか感じませんし、動画を見ましたが周りからの応援もほぼなく緊張感もなく、、、諦めない心等がつくような行事ではなかったと思います。</p> <p>行事を通して、学校と保護者、または保護者同士の繋がりも深くなると思います。それが結果的に地域の安全だったり子供達の安全につながると思います。今は、子供のお友達の保護者がどんな人か知りません。</p>
<p>熱中症対策を十分に取った上で、秋が望ましいと思います。新学年が定着し、クラスでの団結も見られると思うため。</p>	<p>熱中症対策を十分に取った上で、秋が望ましいと思います。新学年が定着し、クラスでの団結も見られると思うため。</p>	<p>オリンピックもやれるのであれば、子供達の思い出となる運動会もプログラムを縮小せずに行っても良かったのではないかとの思いが残ります。無観客での開催は仕方ないにしても、種目が二つでは寂しいです。</p>	<p>ライブ配信で頑張っている姿を見ただけでも有り難かったです。</p>

		子ども同士の会話や先生とのやりとりなど聞くことも出来、普段の様子を垣間見ることが出来て良かったです。	
		延期して欲しかったです。 延期すれば参観もできたかもしれないし、ダンスなどもできたかもしれないと思います。 柏市の小学校は同じ時期でも参観ありでやっていたところもあったので、土小はオンラインになってしまったものすごく残念でした。	先生方も大変だったと思いますが、オンラインで残念でした。
		せめて、6年生の親だけは参観ありにしてほしかったです。 小学校最後の運動会、規模は縮小で仕方なかったとしても、もう少し工夫してもらいたかったです。 先生方もオンラインで大変だったと思いますが、親としては残念で	
		無観客にしたことで、子ども達はほぼ普段通りの姿で取り組めたのではないかと思います。 のびのびと楽しんで取り組んでる姿が印象的でした。	今年はありませんでしたが、応援合戦は低学年にとって体力消耗等、負担になってる感じがします。
	春か秋が良いと思う	仕方がないと思います	準備等、お疲れ様です
	春は入学して間もないし、色々覚えなければいけないことも多いので、個人的には10月頃が良いと思います。	他の小学校は親の参観が可だったのに、土小はYou Tube配信のみだったので納得できない。	
	残暑過ぎの秋がよい。	観客有りで開催している小学校もあったので、近隣の小学校と対応に差があるのはいかがでしょうかと思いました	
	無観客にならないために、時期をずらしてもいいと思った。	無観客ではなく、時差式で観客を入れてほしかった。また、2学年ずつだったので、人数もそこまで多くはなかったと思う。また、観客を入れるために時期をずらす選択をしてほしかった。	
			最後の運動会だったので、せめて6年の保護者だけでも観客として見せてほしかった。もう少しやる内容を考えてほしかった。
	学校にあわせいつでもいい	いいと思う	初めてとしては良かったと思う
		できれば開催時期をずらして、土日、保護者参加ありにしていたきたかったです。	